



gu-fotos

Närrische Schussfahrt der 1. G.C.G.

Interaktive Sitzungsfastnacht in der Wagenhalle

Griesheim (gu) - Bestens präpariert war die G.C.G.-Piste am Samstagabend in der Wagenhalle, dort feierte die 1. Griesheimer Carneval Gesellschaft ihre interaktive Fastnacht. »Ab auf die Piste«, so lautete dann auch das Kommando von Sitzungspräsident Rudolf Höhl, der zu einer mehrstündigen närrischen Schussfahrt vom Griesheimer Narrenhügel einlud. Auf selbigem tummelten sich allerlei Gaukler, Sänger und Tänzer. So zeigten die »Little Steps« und die »Hot Flames« zunächst einen flotten Marsch und begeisterten dann als Weltraum erprobte Astronauten mit einem himmlischen Treiben. Die »G.C.G. Diamonds« bestachen durch ihre Perfektion und ihre Harmonie und das »Männerballett« durch seine maskuline Ausstrahlung. Gekleidet in rosa Bodys waren die Männer das »graziöseste und anmutigste, was die G.C.G. zu bieten hat« und damit einmal mehr eine optische Augenweide. Mit ihrem Tanz »Flash Dance« und einer anspruchsvollen Choreografie begeisterten sie die Zuschauer in der ausverkauften Wagenhalle. Solotänzerin Natascha Spieß und ihre neue Partnerin Johanna Stütz präsentierten mit »Go Go Gospel« eine flotte Polka. Mit Gastredner Lothar Pistauer als »Münsterer Weinkönigin 2007« kam hoheitlicher Besuch auf die Narrenpiste, der gar »Deftiges« zu berichten wusste. »Uih, juju, au, au, au«, quietschte das Publikum ein ums andere Mal. Die Ersatzbank mehr gedrückt als seine Frau hat Kai Müller, der von der Fußball-WM inspiriert, aber ohne fußballerisches Talent ausgestattet, über seine Erfahrungen als Nachwuchs-Schiedsrichter plauderte. Von mancherlei Geschichten wusste Protokoller Walter Matthäus zu berichten, der lokales Geschehen in gereimte Worte fasste. Warum der Adventskranz in der Lutherkirche aber nur über drei Kerzen verfügte, dieses Geheimnis konnte er auch nicht lüften. Über Tristesse im Ehe-Alltag klagte Torsten Wicht. »Traue keiner Frau mit leuchtenden Augen, denn es könnte die Sonne sein, die durch ihren hohlen Kopf leuchtet«, lautete sein wohl gemeinter Rat ans Publikum. Dem Wetter, gleich welcher Art, etwas Gutes abgewinnen, konnte die Gesangsgruppe »Best Life« mit Titeln wie »Singing in the rain«, »Somewhere over the rainbow« und »Immer wieder geht die Sonne auf«, nachdem sie vorher »Szenen einer Ehe« musikalisch beleuchtete. Seine Feuertaufe mit Bravour bestanden hat das neu gegründete Gesangstrio »Best Life Young Generation«, das erstmals vor einem großen Publikum auftrat. Unterstützt von Gabi Landau und Dieter Hamisch sangen sie »We have a dream« und »Westerland«. Ein Fähnchen schwingendes Publikum belohnte Katharina Göbel, Jennifer Ober und André Kraft für ihren Mut. Als Garant für gute Stimmung erwiesen sich einmal mehr die »Schlawiner«, die zum einen mit Liedern aus der Alpenregion, zum anderen mit Köl'scher Stimmung das Publikum zum Mitsingen animierten. Nach den Kalauern von den »Pisten-Haien« Walter Matthäus und Herbert Müller, bei denen kaum ein Auge trocken blieb, luden »Best Life«, die »G.C.G. Diamonds« und die »Schlawiner« zum Après-Ski ein und entfachten einen gewaltigen Hüttenzauber auf der G.C.G. Piste.